

Länderübergreifendes Projekt im November

Weltraumabenteurer fördern Lust am Lesen



Peter von Krusenstern hatte viele spannende Fakten über die Planeten parat, die er den Grundschülern in der Bibliothek erzählte. (Foto: Dirigo)

LAMPERTHEIM - Auf der Venus dauert ein Tag länger als ein Jahr, auf dem Mars ist alles voller Rost und der Saturn hat ganz 52 Monde. Das und noch viel anderes Wissenswertes erfuhren die Kinder gestern in der Stadtbibliothek von Peter von Krusenstern. Er ist Projektleiter eines kosmischen Kunstprojekts, das derzeit in der Bücherei zu sehen ist. Er erzählte den Schülern der 4b aus der Goetheschule und der 3b aus der Schillerschule noch andere erstaunliche Dinge über die Planeten in unserem Sonnensystem. Die Erzählstunde konnte ein wenig als Auftakt für das neue Projekt „Abenteuer Weltraummission“ gesehen werden, dass die Bibliotheken in Bobenheim-Roxheim, Lampertheim und Mannheim unter dem Namen „Lesen im kleinen Dreieck“ starten.

Nach dem die Zusammenarbeit beim Ersten Buch im Dreieck im Frühjahr 2006 so gut geklappt hat, haben die drei Kommunen aus den drei benachbarten Ländern sich die gemeinsame Förderung der Lesekompetenz der Kinder auf die Fahne geschrieben. Im Mittelpunkt steht das Buch „Leselöwen-

Weltraumwissen“ von Lydia Hauenschild. In zwei Projektwochen vom 12. bis 24. November gibt es verschiedene Veranstaltungen und die Bibliotheken unterstützen den Unterricht in den Grundschulen mit Lese-, Buch- und Internetangeboten. Außerdem lernen die Schüler bei den Bibliotheksfachleuten, wie man gezielt mit Texten und Medien umgeht und erhalten Anregungen für kreative Dokumentation und Präsentation. Insgesamt 17 Grundschulklassen werden sich beteiligen.

Verbindende Elemente sind unter anderem eigene Mailadressen, über die sich die Schüler über die drei Länder hinweg austauschen können. Alle Bibliotheken richten Weltraumstationen ein, es gibt Buchpakete und Quizfragen für die Klassen, ein Besuch der Sternwarte in Heppenheim und vieles mehr. In Bobenheim-Roxheim findet ein großes Abschlussfest statt. Alle Veranstaltungen wie die Lesung mit Lydia Hauenschild, eine Weltraum-Modenschau mit selbst gebastelten Kostümen, das Weltraum Quiz und die Vorlesezeit zum Thema finden zeitversetzt in allen drei Kommunen statt. (cid)

Wie Eltern sich in Schule einbringen können

Elternmitarbeit - aber wie?

BENSHEIM - Im Rahmen der Foren lädt der Kreiselternebeirat Bergstrasse herzlich zum zweiten Forum ein, das diesmal unter dem Thema steht: „Elternmitwirkung in der Schule - Rechte und Pflichten der Eltern“.

Eine gute Zusammenarbeit zwischen Elternhaus und Schule setzt Wissen über die gesetzliche Grundlage voraus.

Frau Heike Freimuth referiert über die gesetzlichen Grundlagen, die Aufgaben der Klassen- und Schullehrerbeiräte und die Funk-

tion der Schulkonferenz. Der Kreiselternebeirat weist an dieser Stelle darauf hin, dass er sich grundsätzlich als offenes Gremium versteht. Daher sind besonders herzlich nicht nur die Mitglieder des Kreiselternebeirates sondern ebenso Schullehrerbeiräte, Klassenelternbeiräte, LehrerInnen sowie interessierte Eltern eingeladen. (oh)

Donnerstag, 4. Oktober, um 20 Uhr in der Geschwister-Scholl-Schule, Bensheim, Eiffelstraße.

Holz-Pellets en gros

BÜRSTADT - Die Nutzung von Holz als Brennstoff steigt kontinuierlich. Heizungen mit Pellets als Brennstoff sind im Kommen. Bei der Beschaffung des nachwachsenden Brennstoffs gelten jedoch die gleichen Regeln wie beispielsweise beim Öleinkauf. Je größer die Abnahmemenge, desto günstiger der Preis. Das Problem ist allerdings, dass ein Pelletnutzer in der Regel nicht eben mal beim Nachbar klingeln kann, um künftig den Brennstoff gemeinsam zu beziehen, da solche Heizungsanlagen noch ziemlich selten sind.

Die Stadt Bürstadt bietet an, künftig als Informationsdrehscheibe für kooperationswillige Pellet-Nutzer zur Verfügung zu stehen. Interessenten können sich beim Umweltbeauftragten melden. (oh)

Herr Jost; Tel.:06206/ 701-235; E-Mail: micha.jost@buerstadt.de

SPEISERESTAURANT

 Inh. Peter Jakovic
 Speiserestaurant Feldschlüssel
 Außerhalb 96 · 68642 Bürstadt

Kerwe-Montag
 ab 10 Uhr
Frühschoppen
 mit
Live-Musik
 Kerwe Spezialitäten
 Jedes Gericht nur 6,- €

Reservierungen
 erbeten unter Tel.:
06206 - 7400

Wir freuen uns auf Sie
 Montag bis Sonntag sowie
 feiertags von 10 bis 24 Uhr

TIP ...in ist,
 wer drin ist!

Saison-Abschlussfest
 bei:

EIS
Oberfeld
 Lampertheim · Neue Schulstraße 5

Mittwoch, 3.10.2007

mit LIVE-MUSIK

- ◆ ab 13 Uhr: **Bayer + Beier**
Bayrische Band
- ◆ ab 15 Uhr: **MundARTisch**
Peter + Peter
Bischof Gutschalk
- ◆ ab 17 Uhr: **Original Fegerländer**
Pop, Rock, News und Oldies

- ◆ Kinderkarussell, Hüpfburg, Bungee-Trampolin
- ◆ Kinderclown Bruno
- ◆ Eis, Fassbier, Bratwurst, Sektbar, Pizzastand

Feiern Sie mit uns
Auf Ihren Besuch freut sich das Team von EIS-Oberfeld

EINTRITT FREI